
  

                    

Отчет депутата городской Думы города Костромы VII созыва по одномандатному 

избирательному округу № 18 Ступина Евгения Леонидовича за 2024 год. 

Уважаемые жители моего избирательного округа! 

Уважаемые избиратели, предоставляю вам отчет о проделанной работе за 2024 год. Хочу 

поблагодарить активных жителей, кто обращался ко мне и был не равнодушен к 

проблемам нашего округа. Обозначая проблемные места и внося конструктивные 

предложения, мы вместе меняем наш округ в лучшую сторону. В предвыборной 

кампании 2020 года одним из пунктов моей программы было благоустройство сквера 

Якова Свердлова. Сегодня, дорогие мои избиратели, я могу сказать, выполненное 

благоустройство данной территории в 2024 году - это маленькая победа и большое дело 

на нашем округе. Так же одним из знаковых событий округа стало начало капитального 

ремонта 28 гимназии, куда скоро дети пойдут заниматься в обновленные здания с 

современным ремонтом. Традиционно в 2024 году организовывал сбор гуманитарной 

помощи и лично доставлял ее нашим бойцам-костромичам в зону проведения 

специальной военной операции. Наиболее важной частью своей работы считаю защиту 

интересов граждан, создание комфортных условий и безопасности проживания жителей, 

изменение внешнего облика не только своего избирательного округа, но и города в 

целом. В минувший год нам удалось решить немало текущих и острых проблем, была 

проведена большая работа в рамках моей трудовой деятельности.  

Моя работа в Думе и деятельность в статусе депутата- это обязательное активное участие 

во всех заседаниях Думы, депутатских комиссий.  Выражая своё мнение путем 

голосования по обсуждаемым вопросам, я тем самым выражаю волю и наказы своих 

избирателей. Участвуя в заседаниях городской Думы, при принятии решений я всегда 

ориентируюсь на мнение жителей своего избирательного округа. Моя задача, как 

депутата, - отстоять интересы своих избирателей, добиться, чтобы максимальное число 

просьб было услышано и принято в работу исполнительной властью. 

Хочу с особой гордостью отметить активистов и общественников, которые искренне 

радеют за свои дома, дворы, районы. Выражаю каждому отдельные слова благодарности. 

Спасибо Вам за помощь и содействие в нашей работе. За плечами у нас много 

совершенных побед, достигнутых результатов и, конечно же, нам есть еще над чем 

трудиться! 

С Уважением, ваш депутат к.э.н  Евгений Ступин. 



  

 

Работа в Думе города Костромы VII созыва. 

Деятельность депутата в отчетном периоде 2024 года осуществлялась в 

соответствии с Уставом города Костромы и Регламентом Думы города Костромы 

по нескольким направлениям:         

Направления работы в Думе: 

 Участие в заседаниях Думы города Костромы. 

 Комиссия по экономике и финансам. 

 Комиссия по развитию городского хозяйства. 

 Комиссия по развитию сетей инженерной инфраструктуры. 

 Комиссия по подготовке проекта правил землепользования и 

застройки г.Костромы. 

- Рассмотрение проектов бюджета города Костромы, утверждение и 

исполнение бюджета города Костромы, осуществление контроля за 

его исполнением. 

- Распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной 

собственности города Костромы. 

- Утверждение и реализация муниципальных программ. 

- Установление за счет средств бюджета города Костромы 

дополнительных мер социальной поддержки и социальной помощи 

для отдельных категорий граждан. 

- Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан. 

- Осуществление контроля за законностью, результативностью 

использования средств бюджета города Костромы и используемого 

муниципального имущества, осуществление контрольных функций за 

деятельностью муниципальных учреждений и предприятий. 

- Взаимодействие с управляющими компаниями по проблемам МКД 

округа. 

- Установление и изменение местных налогов, установление льгот по 

уплате налогов, зачисляемых в бюджет города Костромы. 

- Деятельность по осуществлению контроля за исполнением принятых 

решений по избирательному округу. 

 

              



  

 

 В 2024 году ко мне поступило 53 обращения от граждан (в том числе письменных, 

по телефону, электронной почте), проживающих на территории округа и города, 

руководителей организаций и общественных объединений округа, по которым 

проведены консультации, направлены запросы в соответствующие инстанции и 

органы исполнительной власти. 

 Организовал поздравление ветеранов с Днем Победы, Днем пожилого человека, 

Новогодними праздниками, юбилеями. 

 Проведено семнадцать личных встреч с жителями округа, инициативными 

группами. 

 Участвовал в акции «Елка желаний» 

 На совещаниях обсудил ход работ по реконструкции сетей теплоснабжения и 

восстановлению подачи тепла в проблемные дома. В работе таких совещаний 

держу на контроле конкретные адреса на своем округе. 

 Второй год подряд выезжаю в зону проведения специальной военной операции с 

гуманитарной миссией. 

 

Ямочный ремонт в округе: 

В 2024 году работы проводились по следующим адресам: 

- улица Гагарина 55,6 м2,             - проезд Чернореченский- 23,080 м2 

- улица Волжская – 22,480 м2,    - проезд Спортивный- 24,810 м2  

- улица Титова д.5 - 8,530 м2,      - улица Лагерная - 66,6  - Совеская 109,117. 

  

   

 Выполнены работы по установке 4 информационных табличек с требованием 

правил выгула домашних животных и о соблюдении чистоты при выгуле домашних 

животных на озелененных территориях Березовой рощи.  

 Выполнены работы по ремонту скамеек и урн, установленных в Березовой роще, 

на пл.Конституции и в роще за стадионом «Динамо». В 2025 году запланировал 

установку скамеек и урн в сквере на бульваре Петраковского. 

Выполнен частичный ремонт на путепроводе Кинешемское шоссе. 



  

                               

Адреса выполненных ремонтов на тепловых сетях в 2024 году: 

ул. Советская 113-а, ул. Советская 121,  ул. Советская 123, ул. Советская 125, ул. Советская 129, ул. 

Советская 131, ул. Советская 138, ул. Советская 136, ул. Советская 140,  ул. Советская 142, ул. 

Титова 1, 1-а, и дом № 3, ул. Титова 13, ул. Титова 18,  ул. Волжская 22, ул. Северной Правды 43, 

ул. Березовая роща 19, б-р Петрковский  3, ул. Кинешемское шоссе 6-Б и 8, ул. Гагарина 21-а, ул. 

Привокзальная 8-а. 

Для повышения надежности теплоснабжения в моем округе проводятся работы по 

устранению дефектов на сетях. 

       

На участке в районе дома № 1а по улице Титова выполнены работы 

по перекладке сетей. Проложено 146 метров гибких 

теплоизолированных труб. Новый участок введен в эксплуатацию. 

     

 



  

Проект - победитель - благоустройство сквера Я. М. Свердлову. 

        Свершилось долгожданное событие нашего округа, которое было в моей программе 

на выборах в 2020 году. Благоустройство сквера в районе памятника Я. М. Свердлову на 

площади Конституции. Благодаря совместной работе с жителями моего округа, проект 

был реализован. Выполнены работы по устройству газонов и оформлению цветников. В 

весенний период на клумбы планируется высадить однолетние цветы - красную бегонию 

и белую космею. Также в план работ включена посадка молодых лип. 

Было 

     

Этапы производства работ 

   

На территории сквера выполнен ремонт лестниц, устройство систем освещения и 

видеонаблюдения, обновлена тротуарная плитка, установлен новый бордюр. Для отдыха 

костромичей установлены скамейки, в том числе садово-парковые скамейки – качели, для 

детей предусмотрены игровые мини-аттракционы. 

                           

Выполнены работы и приведен в порядок памятник Я. М. Свердлову. 

В процессе работ выполнялась химическая и механическая очистка памятника для 

удаления коррозии и налета. Также выполнены работы по шлифовке и покрытию 

скульптуры акриловым лаком по металлу. 



  

Стало 

      

На одном из участков пешеходной зоны в плиточное покрытие встроены светильники. 

Такой вид декоративной подсветки в Костроме применяется впервые. Встроенные 

светильники будут загораться вместе с уличным освещением. 

На благоустройство сквера израсходовано около  17 000 000 рублей. 

Национальный проект «Безопасные качественные дороги» 

В рамках национального проекта «Безопасные качественные дороги» произведена 

большая работа на нашем избирательном округе, комплексный ремонт улично – 

дорожной сети по улице Титова, от улицы Советской до площади Широкова.  

    

Летом 2024 года была организована работа с заменой асфальтного покрытия на проезжей 

части и тротуаров с заменой бортового камня. 

    



  

Обустроена новая парковка с дополнительными парковочными местами на 15-20 машин. 

     

Дорожники нанесли разметку и выполнили устройство газонов. Для удобства 

костромичей на посадочной площадке установлен новый автобусный павильон. 

     

Сумма израсходованных денежных средств на ремонт около  30 000 000 рублей. 

 

По улице Привокзальной выполнено устройство тротуара от улицы Титова до дома № 7 

по улице Привокзальной. 

             

     Стоимость окло  600 000 рублей.                     Стоимость окло 300 000 рублей. 

Выполнено устройство нового остановочного павильона в районе дома №119 по улице 

Советской.                              

         



  

На территории округа проводились работы по формовочной, омолаживающей и 

санитарной обрезке древесной растительности: 

     

- рубка 11 деревьев в районе дома 127 по улице Советской; 

- рубка 6 деревьев в районе дома 130 по улице Советской; 

- рубка 6 деревьев и 4 кустов в районе домоа 1-3 по улице Титова; 

- санитарная обрезка 1 дерева в районе дома 11 по улице Титова; 

- рубка самосева (50 шт.) и поросли (300 шт.) малоценного вида древесной               

   растительности в районе дома 12 по улице Березовая роща; 

- посадка кустарниковой растительности в количестве 44 кустов пузыреплодника в районе      

  дома 109 по улице Советской. 

- Привели в нормативное состояние древесную растительность в сквере на площади 

Конституции в районе памятника Я.М. Свердлову. В рамках санитарной обрезки удалили 

сухие ветви, в том числе нависающих над пешеходными зонами. Кроме того, убрали 

деревья, которые находились в неудовлетворительном состоянии и имели значительные 

повреждения стволов. 

Федеральная  программа  «Модернизация школьных систем образования»   

       По президентскому нацпроекту  приводится в порядок Гимназия №28, состоящая из двух 

корпусов. Ремонт здесь начался  в апреле 2024 года. 

   



  

В основном корпусе 28 гимназии и корпусе, где учатся начальные классы, произвели ремонт 

кровли и чердачных перекрытия. Выполнили  работы по усилением несущих конструкций, 

ремонту межэтажных перекрытий. 

   

Рабочие установили окна, запланированные под замену. Внутри здания строители выполнили 

ремонт чердачных перекрытий, ведут замену систем теплоснабжения. 

    

В основном здании восстановлен фасад и кровля.    

    

Внутри второй этаж уже подготовлен для чистовой отделки, завершаются черновые работы на 

первом этаже здания.  

   

Параллельно рабочие выполняют монтаж системы отопления, водоснабжения и водоотведения. 



  

Также подрядчику необходимо провести дополнительное обследование фундамента, выполнить 

ремонт гидроизоляции, восстановить цоколь, отмостку и построить входную группу. 

         

Все работы идут в соответствии с графиком. По контракту завершить капитальный ремонт двух 

корпусов  подрядчик должен до конца 2025 года. После капитального ремонта мы получим по 

сути новые здания. 

На ремонт двух корпусов гимназии №28 запланировано  около  176 000 000 рублей. 

Не быть притону на нашем округе в аварийном доме по ул.Березовая роща дом 5. 

   

Жалобы от избирателей на аварийную постройку были услышаны. Двухэтажное деревянное 

здание по ул. Березовая роща д.5 находилось в аварийном состоянии и было снесено. После 

реализации проекта инвестором, который предусматривает расселение и снос старой постройки, 

а также строительство нового многоквартирного дома, в собственность города будет передано 

порядка 340 квадратных метров жилплощади для льготников и нуждающихся. 

Реконструкция Сусанинской площади. 

                  

Провел контрольный рейд за ходом работ по укладке плиточного покрытия на площади 

Сусанинской. Задавал вопросы подрядчику, в первую очередь интересовали сроки и 



  

качество выполнения работ. Так, например, на момент осмотра на новом покрытии были 

участки, где после дождей появлялись лужи, а строительные материалы зачастую 

складировались без учета того, что Сусанинская площадь и во время ремонта является 

местом притяжения туристов и горожан.                                                                                                                                                                                                                       

      

По итогам рейда были даны следующие рекомендации. Завершить укладку плитки в 

районе Пожарной каланчи в мае, к активному туристическому сезону. Администрации 

усилить контроль за качеством укладки и принятием мер для создания ровного покрытия. 

Подрядчику обратить внимание на организацию проведения работ. 

Посетил после модернизации канализационную насосную станцию № 1. 

                 

Насосная станция - один из трех крупнейших объектов водоотведения города.  В рамках 

модернизации отремонтировали фасады и кровлю здания станции. 

                    

Внутри помещений заменили системы отопления, вентиляции, водоснабжения и 

водоотведения. Для комфортных условий сотрудников отремонтировали санузлы и 

душевые, комнаты для отдыха и приема пищи. 



  

       27 января - дата, которую наша страна вспоминает в связи со снятием фашистской 

блокады Ленинграда советскими войсками. 

Традиционно посетил торжественное мероприятие у мемориала памяти детям 

блокадного Ленинграда. Разделил радость великого исторического события и почтил 

память защитников Ленинграда.       

          

Это день, когда Ленинград полностью освободили от фашистских оккупантов.  

Благотворительная акция «Ёлка желаний» 

         Традиционно принял участие во всероссийской акции «Елка желаний» чтобы, как и в 

прошлые годы, выступить в роли Деда Мороза и исполнить детские мечты.  На елке шары 

с пожеланиями детей, которые сегодня особенно нуждаются в поддержке. Это ребята из 

многодетных семей и семей участников СВО на моем округе. Эти семьи я на своем округе 

хорошо знаю и нахожусь с ними в постоянном контакте.                                                                

                                                 

              

Традиционно тепло поздравил с праздником ветеранов Великой Отечественной войны.     

    



  

Спецальная Военная Операция 2024 год. 

Традиционно выезжал в зону СВО и встретился лично с военнослужащими костромских десантных 

полков. На повестке дня – вопросы материально-технического обеспечения и организация 

отпусков. Передал необходимую гуманитарную помощь своим землякам.               

           

Письма от детей в окопах читают и благодарны за теплые слова, которые «берут за душу». 

       

Питанием обеспечены, в том числе горячим. Баня организована, помывка регулярна. 

                                                

Обмундированием в соответствии с погодными условиями обеспечены, «в сланцах по снегу никто 

не ходит». Если что-то из необходимого заканчивается, то у тыловиков все есть в запасе. Тем не 

менее любому подарку найдется применение.      



  

                

Принял участие во встрече с заместителем командира 331 Гвардейского парашютно-десантного 

Костромского полка. 

С какими вопросами чаще всего обращаются граждане в приёмную: 

- вопросы и предложения по работе управляющих компаний; 

-работа общественного транспорта; 

- получение льгот, субсидий, материнского капитала и другая юридическая помощь; 

- капитальный ремонт домов и благоустройство территорий; 

-вопросы по водоснабжению, канализации, свету, газу, теплоснабжению;- вопросы и 

предложения, связанные с работой Администрации и Думы города Костромы. 

В том числе:  

- По содействию в выполнении работ службами ЖКХ и УК; 

- Восстановление благоустройства после проведенных ремонтных работ на сетях, расчистка 

улиц от снега, содержание контейнерных площадок и вывоз ТБО, правомерность 

начисления коммунальных платежей, освещение, установка малых форм благоустройства 

во дворах, асфальтирование и подсыпка инертными материалами и другим вопросам;  

- По вопросам поддержки семей участников СВО. 

               Общественная приемная депутата Думы города Костромы по избирательному 

округу №18 Евгения Ступина: Адрес: Березовая роща, д. 8а 

График: каждая среда месяца с 16.00 до 18.00 по предварительной записи 

тел.с 63-00-87     

Искренне благодарю вас, мои избиратели, за ваши благодарности в 

адрес моей приемной. Ваши благодарности дают мне стимул и желание 

больше работать на благо нашего округа. 

Работаю на благо Костромичей, Служу Народу!    


